

Nombre de alumnos: Eric Wiliams López Abadia.

Nombre del profesor: Luis Gerardo Pérez Vázquez

Nombre del trabajo: Ensayo

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Producción Sustentable de Huevo

Grado: 9

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 21 de Mayo de 2020.

Introducción:

En el presente trabajo hablaremos del tema del despicado de las aves, ya que es una acción que se realiza en diferentes explotaciones, principalmente en las aves de postura, para evitar que dañen los pollitos o se comen sus propios huevos.

También se realiza para evitar el canibalismo, y que las aves se alimenten bien, aunque al igual tiene repercusiones en otros tipos de crianzas como las de traspatio.

El despicado de las aves es una práctica muy común, esta actividad se puede realizar desde el nacimiento de la pollita, con la finalidad de evitar el canibalismo y el picaje de los huevos. Los cortes van variando según la edad y la estirpe, pero normalmente el corte es de un tercio de todo el pico y existen 3 tipos de corte de pico según la literatura.

El corte precoz es el más utilizado se da en un tiempo de vida del ave de 1 a 17 días de edad. El siguiente corte lleva como nombre corte en v invertida, este corte se realiza de la cuarta a la sexta semana, y el corte es de 6mm. Y el último corte de pico es desde la semana 11 a la semana 13 de edad y al igual que la anterior se le corta 6mm. Y lleva como nombre corte en muesca.

Las ventajas que tiene el despicado de las aves son las siguientes: evitamos que se desperdicie el alimento, que las aves se estén peleando constantemente y por lo mismo del despicado no pueden lastimarse, y también nos sirve para evitar la muerte durante la crianza y la producción de las aves.

Y las desventajas que se obtiene del corte de pico, es que se estresan y al estresarse el sistema inmune del ave se deprime y las pollas quedan expensas a cualquier tipo de infecciones, y por ello ya la producción baja y los animales pueden hasta morir. Y al mismo tiempo por el corte del pico en el proceso de cicatrización disminuye el consumo de alimentos y por ello retrasa el crecimiento de las aves al igual que la producción.

Y al realizar un despicado excelente, podemos reducir muchos problemas así como ayudamos a mejorar la producción los problemas son: que amenoramos el canibalismo, buen emplume en la producción y en el crecimiento de las pollitas, menor mortalidad y descarte, las aves consumen muy bien el alimento y el desperdicio se hace menos, con ello las aves produce más huevos y la producción es más estable, esto quiere decir que entre más huevos haya, mas aves alojados habrá.

Para lograr un buen despicado, se debe a ser antes de la séptima semana de vida de las pollitas esto ya que tanto el pico de la parte de abajo con la parte de arriba estén del mismo tamaño, y este a unos 5 mm de las fosas nasales para no afectarles el sistema respiratorio.

En caso de que las aves estén sueltas no es recomendable realizar el despicado, ya que se les dificulta obtener sus alimentos, como el pasto que encuentran u otras fuentes de alimentos que se encuentra en el suelo.

Conclusión.

Como logramos ver el despicado de las aves ayuda mucho a la producción, pero esto va dependiendo del tipo de explotación que tengamos, ya que si son aves de traspatio si le podemos afectar, ya que estas aves comen lo que pueden.

También se me hizo muy interesante los tipos de cortes y las semanas que se debe realizar el corte de los mismos, ya que si lo realizamos antes o después podríamos afectar de manera significativa la salud y el bienestar de las aves, y concuerdo con la lectura, de las ventajas y en las desventajas que puede tener esta actividad, aunque sabemos que son más las ventajas, y con un buen cuidado del ave y desinfección de los galpones creo que el ave estará bien aun después de quitarle el pico.